

Zell, im September 2025

Sehr geehrte Eltern!

Für die Dauer des Schulbesuches am Bundesschulzentrum Zillertal bin ich für Ihr Kind als Schularzt verantwortlich. Ich bin zu folgenden Zeiten an der Schule unter der Tel. Nr. 050902/844-600 erreichbar: Dienstag 7:30 Uhr – 11:30 Uhr und Donnerstag 7:30 Uhr – 11:30 Uhr. Darüber hinaus können Sie mir jederzeit unter meiner Email-Adresse dr.michael.sporer@gmx.at eine Nachricht zukommen lassen.

Mein Tätigkeitsbereich

Beratung

Die Beratung aller mit der Schule befassten Personen (Schüler/innen, Lehrpersonen, Eltern) ist meine Hauptaufgabe. Das Beratungsangebot geht über medizinische Belange hinaus und erstreckt sich auf alle im Zusammenhang mit Schule, Gesundheit, Erziehung und Entwicklung auftretenden Schwierigkeiten. Scheuen Sie sich nicht, dieses Angebot in Anspruch zu nehmen und mich bei Bedarf zu kontaktieren. Manchmal kann durch einen kurzen Kontakt eine erhebliche Entlastung erreicht werden.

Schuluntersuchung

Die Schuluntersuchung nimmt den größten Teil der zur Verfügung stehenden Zeit in Anspruch. Dabei handelt es sich um eine Pflichtuntersuchung, die üblicherweise einmal im Jahr erfolgt. Es geht darum, frühzeitig Risikofaktoren festzustellen und zu behandeln. Fachärztliche Untersuchungen wie z. B. eine jährliche zahnärztliche Vorsorge, werden dadurch nicht ersetzt.

SchülerInnenmitteilung/Elternmitteilung

Bei festgestellten Mängeln informiere ich die Schüler/innen und empfehle Ihnen, falls nicht schon erfolgt, eine weitere Abklärung beim Hausarzt oder Facharzt durchführen zu lassen.

Behandlung

Abgesehen von der „Erste Hilfe Leistung“ an der Schule bleibt die Behandlung einer Erkrankung in der Hand Ihres Hausarztes. Falls es Schüler/innen nicht möglich ist den Hausarzt aufzusuchen (z. B. Internatsschüler/innen), stehen Ihnen hier in Zell am Ziller mehrere niedergelassene Ärzte zur Verfügung.

Freistellung/Schonung

Während meiner Anwesenheit an der Schule werde ich, falls notwendig, eine Turnbefreiung bzw. eine individuelle Turnempfehlung ausstellen. Ich bitte Sie, bei einer kurzfristigen Erkrankung Ihrem Kind eine Bestätigung mitzugeben. Falls die Erkrankung mehrere Tage dauert, sollte der/die Schüler/in ein Attest vom aufgesuchten Arzt mitbringen.

Ich bitte um Ihre Zusammenarbeit und wünsche Ihrem Kind eine schöne und erfolgreiche Zeit an unserer Schule.

Schularzt Dr. Michael Sporer